

Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Giat Door-to-Door

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Dec 4, 2023 - 12:09



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Giat Door-to-Door

Pada hari Senin, 04 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, BRIPTU M CEFRY R, S.I.P, menggelar kegiatan door-to-door system sebagai bagian dari inisiatif mendekatkan diri dengan warga. Dengan dimulai pada pukul 11.00, kegiatan tersebut dilaksanakan di Desa Buniwangi, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana siang yang penuh kehangatan, BRIPTU M CEFRY R, S.I.P, menjalankan tugasnya dengan penuh semangat. Ia menyampaikan salam kepada warga setempat dengan membuka sambutannya, "Assalamualaikum,

selamat siang."

Giat ini tak hanya sekadar silaturahmi, tetapi juga sebagai sarana untuk menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H. Program yang dicanangkan, dikenal dengan sebutan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Melalui kesempatan ini, Bhabinkamtibmas berkesempatan mensosialisasikan program tersebut kepada warga, mengajak mereka untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Salah satu fokus utama dalam pertemuan ini adalah pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Bhabinkamtibmas memberikan pemahaman kepada warga mengenai bahaya TPPO dan bagaimana cara pencegahannya. Selain itu, ia juga menyediakan forum bagi warga untuk berbagi curhatan, saran, atau keluhan terkait masalah keamanan di wilayah mereka.

Giat door-to-door ini menjadi ajang interaksi yang berarti antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. Ia turut mengajak warga untuk aktif kembali dalam kegiatan siskamling guna mencegah tindak pidana pencurian. Semua informasi dan aspirasi yang didapat Bhabinkamtibmas akan menjadi masukan berharga dalam upaya menjaga keamanan di wilayah tersebut.

Kegiatan ini disambut baik oleh warga, yang merasa dihargai dan didukung oleh kehadiran Bhabinkamtibmas. Setelah kegiatan yang berlangsung hingga selesai, IPTU BAYU SUNARTI,.S.E selaku Kapolsek Gegerbitung menyampaikan terima kasih atas dedikasi dan kerja keras Bhabinkamtibmas serta memastikan bahwa kegiatan serupa akan terus diadakan untuk menjaga kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat.